

JOURNÉE PYJAMA au BILBOQUET



Chers parents,

Pour mettre un peu de folie dans le mois de novembre et pour souligner la grande semaine des tout-petits ainsi que la journée mondiale de l'enfance, nous aimerions vivre un moment amusant avec les enfants sous forme de journées pyjamas.

Nous invitons donc tous les enfants qui le désirent à se joindre aux éducatrices et aux éducateurs en arrivant au Bilboquet en pyjama ou en vêtement de détente.

Avec des souliers pour jouer en toute sécurité svp!



Cette activité aura lieu jeudi 21 novembre 2024.

